

**MEDIA**

## La marca Odeclas se pasa al waterpolo gracias de la mano de Pili Peña

La jugadora es embajadora de la marca y ha participado activamente en el desarrollo de la línea de bañadores especializados en esta disciplina.

---

Palco23  
5 may 2017 - 11:10

Odeclas diversifica su oferta de productos. Tras afianzarse en deportes acuáticos como la natación, la sincronizada y el triatlón, la marca deportiva especializada en ropa de baño ha lanzado una línea de bañadores de waterpolo.

Para desarrollar la nueva línea, la compañía ha contado con la colaboración de Pili Peña , embajadora de la firma. Según la campeona del mundo y jugadora del Club Natació Sabadell, "Odeclas es una garantía de comodidad y de elegancia. Se nota que detrás de la marca hay ex deportistas de élite que han vivido duras e intensas sesiones de entrenamiento".

Por su parte, la fundadora de la empresa, Javiera Salcedo, ha explicado que "hemos sido unos privilegiados al contar con la veteranía y la frescura de Pili. Nos ha ayudado a lograr un corte óptimo para la práctica de un deporte tan físico como es el waterpolo".